

Ressort: Politik

VZBV lobt geplante Begrenzung von Vertragslaufzeiten

Berlin, 01.04.2019, 14:17 Uhr

GDN - Verbraucherschützer begrüßen den Vorstoß von Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD), lange Vertragslaufzeiten zu verbieten und den Verbraucherschutz bei Telefonverträgen zu verbessern. "Lange Vertragslaufzeiten führen dazu, dass Verbraucherinnen und Verbraucher so manchen Vertrag weiterführen, den sie gar nicht mehr haben wollen oder den sie in der Zwischenzeit zu deutlich günstigeren Konditionen abschließen könnten", sagte der Chef des Verbraucherzentrale Bundesverbands (VZBV), Klaus Müller, dem "Tagesspiegel" (Dienstagsausgabe).

Barley will lange Vertragslaufzeiten, zum Beispiel bei Fitness- oder Telefonverträgen, untersagen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-122549/vzbv-lobt-geplante-begrenzung-von-vertragslaufzeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com